
2024 年 3 月吉日 

PTA会員各位                          稗田小学校PTA本部 

 

運営委員会だより 

 

日頃より PTA 活動にご理解ご協力いただきありがとうございます。 

先日、運営委員会を行いましたので、その概要をお伝えさせて頂きます。 

 

以下のトピックスについて話し合いました。 

 

 

 ・通学路の地下道について 

 ・教職員の今後の PTA 加入について 

 ・稗田街園の水やりについて 

 ・PTA 会計予算の繰り越し金について 

 ・資源回収の日程変更について 

 

  

 

上記内容について、お気づきの点ご質問等ございましたら「学年・お名前・連絡先（メー

ルアドレス）」を書いて、お問い合わせフォームまでお願いします。 

 

今後も学校と連携を取りながら、子どもたちの笑顔が増えるように努めていきますので、

ご協力お願い致します。 


